



Papel de Posición Oficial

REINO HACHEMITA DE JORDANIA

CONSEJO DE SEGURIDAD



El reino Harchemita de Jordania es un país ubicado en el continente asiático, cuya capital y ciudad más poblada es Aman.

Es una monarquía constitucional en la que el rey, Abdalá II ostenta amplios poderes ejecutivos y legislativos. El país está clasificado como de un desarrollo humano alto, según el Informe de desarrollo humano de 2014, así como un mercado emergente gracias a la libertad de su economía en comparación con los países de su entorno. Jordania ha disfrutado desde 2010 de un estatus avanzado en sus relaciones con la Unión Europea y es miembro de la Zona de libre comercio euro-mediterránea. El país fue miembro fundador de la Liga Árabe y de la Organización para la Cooperación Islámica.

La delegación es consciente de la problemática presentada por los efectos de los conflictos, hablando generalmente de los conflictos internos de cada delegación y el principal conflicto internacional que afecta los procesos de mantenimiento de la paz, el extremismo religioso por parte del estado islámico o grupo ISIS.

Teniendo claro esto, el reino Harchemita de Jordania, a pesar de que el 98% de su población profesa la religión islámica, está apoyando completamente el proceso de paz y lo ha demostrado a través de las diferentes acciones humanitarias. Jordania ha acogido a miles de refugiados que huyen de Siria, país que sufre una violenta guerra civil. Según fuentes, más de 600.000 sirios se encontrarían refugiados en territorio jordano, lo que representa el 10% de la población de Jordania

Después de una serie de análisis llego a la conclusión que la intervención del sector privado es fundamental para la erradicación definitiva de estos grupos de los territorios en los cuales se vulneran los derechos fundamentales, violentando la vida de los habitantes y afectando la seguridad nacional.

Es importante tener en cuenta que al estar ante una situación de conflicto, se ve vulnerada la seguridad del estado y de sus habitantes por lo tanto para darle un solución a esto, la delegación plantea una coalición entre las delegaciones capacitadas para combatir los grupos violentos sin la necesidad de afectar a los civiles mientras que las delegaciones que no cuentan con la capacidad armamentística pero cuentan con capacidad humanitaria den asilo y protección a las víctimas de la violencia